

Flor Dey Granada lleva cuatro días en una Unidad de Cuidados Intensivos, tras ser invectada en plena vía de Medellín con una sustancia tóxica.

A la alcaldesa de Argelia, Antioquia, Flor Dey Granada Valencia, la atacaron a plena luz del día con arma blanca, le inyectaron una sustancia tóxica y ningún vecino dice haber visto ni oído nada.

Cuatro días después del atentado, ocurrido el jueves pasado en la carrera 49B con calle 95, en el barrio Aranjuez de Medellín, los habitantes de este sector de la ciudad han preferido cerrar la puerta. Y guardar silencio.

"Yo vi a un muchacho de pelo largo que bajó corriendo. Ahí mismo lo recogió un taxi", dice un empleado de Empresas Públicas de Medellín que trabaja en la reparación de la calle, una obra que se ejecuta justo donde ocurrió el hecho. Se trata de una zona residencial, a dos cuadras del parque principal de Aranjuez.

Pero no sólo Flor Dey resultó herida, sino también el intendente de la Policía Wílmar Fernando Soto Cardona, quien no estaba de servicio y acompañaba a la funcionaria a hacer una diligencia personal.

Para el coronel Ramiro Riveros, subcomandante de la Policía Antioquia, no se trató de un atraco, pues las pertenencias de ambos agredidos quedaron intactas. Y de ahí el misterio que aún no se resuelve. Ni siguiera el celador de una empresa de lácteos que está sobre una esquina, de cara al lugar del ataque, dice haberse percatado de lo ocurrido.

Lo cierto del caso es que la alcaldesa había desistido de tener escolta personal desde el 18 de noviembre del año pasado, y eso explica un subintendente adscrito a la Estación de Argelia, un municipio distante 146 kilómetros de Medellín, en el oriente de Antioquia.

Este lunes, el vicealcalde de Seguridad de Medellín, Luis Fernando Suárez, informó que la funcionaria ha mostrado señales de mejoría, pero que sin embargo, continúa en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital San Vicente de Paúl.

Santiago Londoño, secretario de Gobierno de Antioquia, también está a la espera de los resultados de la investigación que ya adelantan las autoridades. "La alcaldesa ha tenido una serie de problemas personales y en la administración que no han sido fáciles de sortear. Hace más de un año falleció su hijo de cáncer y ahora le sucede esto. Desde la Gobernación hacemos votos para que se recupere, pero también para que se esclarezca el hecho".

Ninguno de los familiares de Flor Dey, elegida por el Partido Conservador, continúa



viviendo en Argelia. "Ella es muy reservada con su vida privada. Su mamá, doña Teresa de Jesús Valencia, está en Medellín. Nosotros desconocemos qué pudo haber pasado y quién está detrás de este atentado que rechazamos y condenamos", le dijo a Semana.com Hernando Jaime Arboleda Ocampo, secretario de Gobierno de Argelia.

La alcaldesa, abogada de profesión, está siendo investigada por la Procuraduría General de la Nación por una posible inhabilidad para ejercer su cargo, al haber firmado dos contratos de arrendamiento con la Registraduría Nacional del Estado Civil, tiempo antes de su elección.

www.semana.com/nacion/articulo/el-atroz-ataque-la-alcaldesa-de-argelia-en-medellin/39652 <u>2-3</u>